
一 般 質 問 通 告 書 

 

                            ６年 １１月 １９日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員   伊藤 千春 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 より良い部活動の地域移行を目指して 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

１、 ガイドラインが改定され達成時期ありきではなくなったが、内

容について、本市において話し合われたか。その時の意見は。 

２、 本市としての部活動の地域移行の目的と理由、現在の課題は。 

３、 指導者について 

（１）部活動の地域移行で指導者の確保が難航している。その原因を

どう捉えていますか。スポーツ指導者登録人材バンクのような

公的な仕組みで募集するだけでなく、市民全体への募集の必要

もあると考えるが実施の予定は。 

（２）指導者登録の前後に年齢に応じた接し方や指導の声かけ等の

講習の予定は。 

（３）平日と休日で同じ種目に加入する場合、指導者が変わることで

指導方法の違いに戸惑う生徒も出てきた場合の対応は。 

４、 万が一の事故やケガ等に対する補償は、学校部活動と地域移行

後の違いは。また、災害補償に対する保険加入に対して市の支

援が必要と考えるが見解は。 

５、 地域移行の活動場所で他の中学校区へ移動が必要な生徒もい

ると考えるが、公共交通を利用する場合の支援は。 

６、 現在の部活動の種類と地域クラブで生徒の受け入れが可能な

部活動は。受け入れに必要な条件は。 



７、 部活動の地域移行から、本市としてのスポーツや文化の発展に

対する考えは。 

８、 平日の部活動の在り方や環境について、今後のスケジュール

は。 

 

答 弁 者 担当部課長 

 

件  名 本市市制施行２０周年事業について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

１、市制施行１０周年事業について 

（１）１０周年事業の主な内容は。 

２、市制施行２０周年事業について 

（１）２０周年事業の観点と目的は 

（２）２０周年事業の開催に向けての準備体制は。 

（３）２０周年を契機に市民や市内事業業者と一緒に取り組むこと

は。 

（４）２０周年を契機に本市の魅力を高める取り組みは。 

３、２０周年事業の進捗状況について 

（１）現在の検討状況は。 

（２）今後の進め方は。 

 

 

 

答 弁 者 担当部課長 

 


